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Intervención de la diputada Erika Lorena Lührs Córtes, por alusiones. 

 

 

 

 

La vicepresidenta Marisol Bazán 

Fernández: 

 

Adelante diputada tiene usted la 

palabra por cinco minutos pero les 

pido por favor compañeras, 

compañeros esto no es un diálogo 

por favor. 

 

La diputada Erika Lorena Lührs 

Córtes: 

 

Con mucho gusto presidenta. 

 

Y yo de ninguna manera me atreveré 

a decirle qué es lo que tiene usted 

que hacer o no. 

 

Reitero que celebramos el que haya 

inversión, hay que leer muy bien lo 

que dice el proyecto, el proyecto dice: 

Fonatur destacó que tras el paso de 

los huracanes y de ahí es que surja el 

nombre del programa, estamos 

básicamente de acuerdo en lo que es 

el esqueleto del programa, tres veces 

mencioné que celebro que estoy de 

acuerdo que qué bueno ya no sé qué 

más adjetivos utilizar pero eso no 

significa que no podamos hacer 

observaciones sobre el mismo y eso 

no significa que no podamos decir las 

cosas por su nombre y eso no 

significa que no podamos sacar 

nuestras tablitas y decir que si hubo 

obras magníficas que costaron 200 

veces más que lo que se va a invertir 

en Acapulco, que creo que vale la 

pena hacer esta reflexión y que juntos 

pudiéramos empujar el tema de 

mayor inversión. 

 

Aquí en esta Tribuna presenté un 

punto de acuerdo para exhortar a la 

Cámara de Diputados Federal, para 

que hubiera una partida especial para 
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Guerrero después de los huracanes 

fue unánime nuestra votación ese 

exhorto se presentó en tiempo y 

forma porque los especialistas los 

que saben de la materia tienen muy 

claro que Acapulco necesita una 

inversión quizá 10 veces mayor a la 

que se presentó. 

 

Termino mi intervención ciudadana 

presidenta diciendo que no se trata 

de ser buena onda o mala onda no 

aquí de lo que se trata es de poner 

los puntos sobre las es para eso es 

esta Tribuna y qué bueno que todos y 

todas las que estamos aquí fuimos 

votadas y todas estamos aquí y todos 

por el voto ciudadano, no conozco 

ninguno de los 46 que esté aquí 

porque alguien lo designó, a todos 

nos puso el pueblo por eso todos 

tenemos derecho hablar por el 

pueblo. 

 

Muchas gracias. 

 


